

#wiedereinstieg #chorklang #gefühle #hören #wahrnehmung

Nähe und Distanz

Wie weit kann ich von einem anderen Menschen im Ensemble weg sein und trotzdem noch guten sängerischen Kontakt halten?

... Arbeit am Chorklang.

Idee von Eva-Maria Gebauer

Chorjugend

Die Chorjugend im SCV möchte im Jahr 2022 mit 22 Impulsen Chören und Sänger:innen Mut machen,

weiterzusingen. Alle Ideen können mit wenig Aufwand umgesetzt werden. Mehr Impulse unter www.s-chorverband.de und auf der Instagramseite des SCV.